

DAGÉKI 2020

LE DAGÉKI 2020 EST REPORTÉ À 2021 EN RAISON DE LA CRISE MONDIALE DU CORONAVIRUS

Osu! Étant donné la présente crise de santé mondiale causée par la propagation du coronavirus (COVID-19) et en conformité avec les récentes directives des gouvernements du Québec et du Canada, nous avons décidé de reporter cet événement international à l'année prochaine.

Ce n'est en effet que partie remise! Nous envisageons la tenue d'un **Championnat Mondial de Karaté Dagéki en 2021**. Vous recevrez de nos nouvelles!

Nous vous remercions de votre intérêt pour le Dagéki 2020 et vous souhaitons de demeurer en santé.

Osu!

Le comité organisateur du Dagéki 2020

THE DAGÉKI 2020 HAS BEEN POSTPONED TO 2021 DUE TO THE CORONAVIRUS WORLD HEALTH CRISIS

Osu! Given the current world health crisis due to the propagation of the Coronavirus (COVID-19) and in conformity with recent directives from the governments of Québec and Canada, we decided to postpone this international event until next year.

It is indeed only a postponement! We are planning to hold the **Dagéki World Karate Championship in 2021**. We will be in touch!

We thank you for your interest in the Dagéki 2020 and wish you to remain in good health.

Osu!

The Dagéki 2020 Organizing Committee